



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



AUSENCIA NO HIZO DIFERENCIA, SEÑALA

Barreda, el senador faltista, se defiende: “La familia es primero”

“Su obligación era asistir a la sesión y votar en contra. Esa era la mejor forma de proteger la integridad de quienes sufren una injusticia en México”, señala Máynez

Su padre fue llevado a una comparecencia judicial de urgencia el martes, informa

“Primero es la familia”, justificó el emecista Daniel Barreda Pavón, el único de los 128 senadores que se ausentó de la sesión del martes en la que el pleno de la Cámara alta aprobó la reforma al Poder Judicial, y remató: “Hoy sabemos que (mi asistencia) no hubiera hecho ninguna diferencia”.

El legislador campechano, en un comunicado publicado en redes sociales, explicó que, el martes por la madrugada, le avisaron que su padre había sido llevado a una comparecencia judicial de urgencia y que su madre se había puesto mal de salud por la misma situación.

Por lo tanto, relató que decidió viajar a Campeche en la madru-

da con la intención de regresar tan pronto como pudiera a cumplir con sus obligaciones como senador; no obstante, al llegar, se enteró de que su amigo y compañero, el diputado Paul Arce, también tuvo que comparecer en la citada diligencia.

En el Senado, el martes se votó y, a la postre, se aprobó la reforma judicial, mediante la cual se establece la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular; por su importancia, el propio Barreda Pavón se había comprometido, el 5 de septiembre, no sólo a asistir, sino, además, que votaría en contra.

“El día de ayer (martes) será un día para recordar toda la vida. Yo, al igual que tú, somos ciudadanos de carne y hueso, con sentimientos y toma de decisiones propias. Ayer tuve que decidir entre atender un asunto profesional o familiar. Afortunada o desafortunadamente me educaron para decidir que primero es la familia”, dijo.

Y agregó: “Los que me conocen saben que soy un hombre de convicciones; sostengo el sentido de que mi voto hubiera sido en contra”.

No obstante, el excandidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, sostuvo que, a pesar de las presiones, el senador Barreda debió haber asistido a la sesión para rechazar la reforma al Poder Judicial.

Consideró que “pese al embate, la obligación del senador Barreda era asistir a la sesión y votar en contra. Esa era la mejor forma de proteger la integridad de quienes sufren una injusticia en México”.

Sin embargo, el excandidato naranja no dejó de reclamar las acciones de Layda Sansores, gobernadora de la entidad, así como de Adán Augusto López, coordinador de los senadores morenistas, y de Gerardo Fernández Noroña, presidente de la cámara.

“La gobernadora de Campeche, el presidente del Senado y el coordinador de Morena mintieron, negándolo e incluso asegurando que estaba en CDMX”, acusó Álvarez Máynez.

Insistió en que las pruebas demostraron que lo dicho por MC desde un principio era cierto.

“Este martes quedó demostrado que el padre de Barreda y Paul Arce sí fueron detenidos ilegalmente en Campeche, como informé desde primera hora”, aseveró.

No obstante, Barreda agradeció el respaldo tanto a Jorge Álvarez Máynez, como al coordinador del grupo parlamentario MC, Clemente Castañeda, así como al coordinador nacional de MC, Dante Delgado.

—Eduardo Ortega y Pedro Hiriart

“Soy un hombre de convicciones; sostengo el sentido de que mi voto hubiera sido en contra”

“Yo, al igual que tú, somos ciudadanos de carne y hueso, con sentimientos y toma de decisiones propias”

DANIEL BARREDA PAVÓN
Senador de MC